

Niederschrift

über die öffentliche Sitzung des
Gemeinsamen Ausschusses der Verwaltungsgemeinschaft Lörrach-Inzlingen
am Mittwoch, 3. Mai 2017
im Nepomukzimmer des Wasserschlosses in Inzlingen

Anwesend:

seitens der Stadt Lörrach:

Oberbürgermeister Jörg Lutz als Vorsitzender
Bürgermeister Dr. Michael Wilke

Stadträte/innen:

Böhringer, Hans-Dieter
Heuer, Ulrich
Höfler, Petra
Pichlhöfer, Hans-Peter
Sommer, Yvonne

Ferner:

Fachbereichsleiterin Neuhöfer-Avdic
Geschäftsführerin Ziegler-Jung, WFL

seitens der Gemeinde Inzlingen:

Bürgermeister Marco Muchenberger

Gemeinderäte:

Bachthaler, Hanspeter
Neth-Schell, Bernhard

Schriftführerin:

Frau Heinze

Beginn:

18.00 Uhr

Ende:

18.15 Uhr

TOP 1

Gemeinsamer Flächennutzungsplan 2022

Oberzentrum Lörrach - Weil am Rhein,

Teilraum Verwaltungsgemeinschaft Lörrach- Inzlingen

"Änderung 2" des Flächennutzungsplans - Einleitungsbeschluss

Vorlage: 235/2016

Der Vorsitzende stellt das Anliegen der Beschlussvorlage vor und verweist auf den geplanten Bau des Zentralklinikums. Er freue sich über die Entscheidung zum Standort Lörrach. Für die Ansiedlung von Gewerbe solle nun das Gebiet Brombach-Ost entwickelt werden.

Fachbereichsleiterin Neuhöfer-Avdić veranschaulicht und erläutert die Planung sowie den Bedarf an Gewerbefläche. Die Entwurfsplanung solle im Juni den Gremien vorgelegt werden.

In diesem Zusammenhang erwähnt der Vorsitzende, dass man den Bau des neuen Museumsdepots ebenfalls in dem Gebiet andenke. Hierbei könne es sich bspw. um ein zweigeschossiges Gebäude mit Gewerberäumen im Obergeschoss handeln.

Stadtrat Böhringer spricht den Wegfall des Sportplatzes in Brombach an. Der Vorsitzende denkt, dass dieser aktuell nicht mehr regelmäßig genutzt werde.

Stadtrat Pichlhöfer erkundigt sich, ob eine Bezuschussung für die neue Zufahrt zu dem Areal möglich sei. Fachbereichsleiterin Neuhöfer-Avdić hält dies für unwahrscheinlich, man werde dies aber noch prüfen.

Auf weitere Nachfrage von Stadtrat Pichlhöfer teilt der Vorsitzende mit, dass man auch die Förderung des Depotbaus prüfen werde. Auch müsse noch geklärt werden, ob der Neubau durch die Bürgerstiftung oder in Kooperation erfolge.

Stadtrat Böhringer merkt an, dass er die Brücke der alten Straße für nicht ausreichend halte.

Bürgermeister Muchenberger berichtet von der Zustimmung des Inzlinger Gemeinderates zu der Beschlussvorlage. Er beglückwünscht zur Standortentscheidung des Klinikneubaus in Lörrach, über die sich auch die Gemeinde Inzlingen freue.

Hierauf fasst der Ausschuss einstimmig folgenden Beschluss:

1. Für den gültigen Flächennutzungsplan des Gemeindeverwaltungsverbandes Lörrach-Inzlingen 2022 ist für den in Anlage 2 der Vorlage dargestellten Bereich eine Planänderung einzuleiten.
2. Der Einleitungsbeschluss ist ortsüblich bekannt zu machen.
3. Die Verwaltung wird beauftragt, die frühzeitigen Beteiligungsverfahren gemäß § 3 (1) und § 4 (1) BauGB durchzuführen.

TOP 2

Verschiedenes

Bürgermeister Muchenberger lobt und dankt für die stets gute Zusammenarbeit in der Verwaltungsgemeinschaft.

Zur Beurkundung

Der Vorsitzende:

Schriftführerin: